
Herr Ronsdorf erläutert den Antrag der pro NRW-Fraktion. Er unterstreicht, dass durch 
Einführung eines solchen Konzeptes die Lebensqualität der Stadt gesteigert wird.  
 


